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2 月に入りました。 

３年生、私立高の推薦入試、都立高の推薦入試で進路が決定した、といううれしい報告を

聞いております。「おめでとうございます！」と大きな声で叫びたいのですが、これから入

試の本番を迎える生徒も数多くいます。私立高の一般入試、都立高の一次入試、またその他

の入試にむけて頑張っている生徒のみなさんにとっては、たいへんな時だと思います。自分

の力を信じて、最後まであきらめずに全力を出し切るよう取り組んでください。 

３年生のみなさんに加え、全校生徒のみなさん、今こそ松二魂です。“協力 助けあい、

励ましあい”という松二魂を忘れずに生活していきましょう。２年生のみなさんは来年の今

頃、１年生のみなさんは再来年の今頃、自分の進路を決める大切な時期がやってきます。忘

れないでください。３月の初めには、３年生全員の進路が決定したといううれしい報告がで

きるように願っています。 

 

さて、先日１月２７日（土）本校で、生徒会長交流会が行われました。江戸川区中学校の

ほぼ全校の生徒会役員が集まり、「江戸川区 SDGs 中学生議会宣言をうけて、私たちができ

ること」をテーマに意見交流をしました。参加した代表生徒は、区内だけでなく、世界的な

視野で、様々な考えを発表しました。大変有意義な時間となりました。この会のために、前

日の準備をともに行ってくれたダンス部、バスケットボール部、バレーボール部、卓球部の

みなさん、また会が終了した後の片づけを手伝ってくれた部活動のみなさん、ありがとうご

ざいました。スタッフの先生方から「松江二中の生徒は本当によく働きますね、気持ちがい

いですね。」とお褒めの言葉をいただきました。 

それでは生徒会役員のみなさんに発表をお願いいたします。 

 

 ※この後、生徒会会役員のみなさんがプレゼンテーションソフトで、素晴らしい発表を行

いました。 

 


